

Les fauteurs de mots

Ce conte n'est pas écrit pour les enfants. Il n'a rien d'effrayant ni de déplacé, mais les plus jeunes ne seront peut-être pas en mesure de l'apprécier. J'espère que les plus vieux le pourront.

Il était une fois des fauteurs. Non, pas des fauteurs de troubles! Des fauteurs de mots. Juste quelques personnes, amoureuses des mots, disséminées dans toute la contrée. Ces personnes avaient en commun cette attirance pour les mots, les beaux mots, les bons mots, le plaisir de les lire, de les écrire. Certaines avaient même le désir, peut-être inavoué, d'écrire quelque chose, un jour. Chaque fauteur avait quelques pouvoirs, mais de là à rédiger un livre...

Puis survint une catastrophe qui isola les humains les uns des autres, pendant longtemps. La situation était pour le moins inquiétante, personne ne voyait de lumière au bout du tunnel. Que faire? C'est alors qu'une des « fauteuses » décida d'unir sa frustration et son talent entrepreneurial pour créer un regroupement de fauteurs de mots. Heureusement, elle comptait parmi ses pouvoirs celui d'organiser des rencontres virtuelles. Elle contacta donc ses amis fauteurs de mots. Et, surprise! Les fauteurs de mots réunis virent leurs pouvoirs décuplés. Et, plus il y avait de fauteurs de mots, plus ceux-ci se sentaient forts, capables, intéressants et généreux.

Alors, les fauteurs de mots réunis vécurent heureux et eurent de nombreux émules.